

# La Casa Blanca recibe otra vez a Netanyahu y confía que habrá acuerdo de tregua en Gaza

**GUERRA.** Primer ministro israelí cenaba anoche por segundo día consecutivo con Donald Trump. Esperan que a finales de esta semana se comunique alto al fuego.

Agencias

La Casa Blanca expresó ayer su confianza de que a finales de esta semana se logrará cerrar un acuerdo para un alto el fuego de 60 días en la Franja de Gaza y para la liberación de diez rehenes vivos en manos de Hamás.

"Estamos esperanzados en que a finales de esta semana tendremos un acuerdo de un alto el fuego de 60 días. Diez rehenes vivos serán liberados y nueve muertos serán retornados" declaró el emisario estadounidense para Oriente Medio, Steve Witkoff, durante una reunión del gabinete del presidente Donald Trump.

Durante los últimos dos días de reuniones en Qatar entre una



NETANYAHU SE REUNIÓ TAMBIÉN CON EL VICEPRESIDENTE DE EE.UU., JD BANCE.

delegación israelí y otra de Hamás, se ha logrado reducir los puntos de desacuerdo de cuatro a solo uno, agregó Witkoff, quien no dio detalles sobre los detalles

que quedan por cerrar y expresó también su confianza de que este acuerdo derive en una "paz duradera en Gaza".

Trump agregó que hay "mucho odio" en ese conflicto, pero también subrayó que su Gobierno logrará una "solución muy pronto".

El presidente cenó el lunes en la Casa Blanca con el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, para dar un impulso a las negociaciones de la tregua, y anoche, al cierre de esta edición, cenaría por segunda vez con su invitado para afinar los detalles del acuerdo.

Los 60 días de alto el fuego deberían servir para negociar el final definitivo del conflicto, aunque las posturas de ambos lados siguen muy distantes, puesto que Israel exige la desaparición de Hamás y el grupo islamista palestino quiere la retirada completa de las fuerzas israelíes en el enclave.

Durante primera la reunión entre Trump y Netanyahu, ambos aseguraron que están negociando con países vecinos de Israel para que acojan a los palestinos que quieran abandonar "voluntariamente" la Franja, aunque ningún país árabe se ha pronunciado a favor de ese plan.

#### MUERTE DE LÍDER DE HAMÁS

Paralelamente, el Ejército de Israel confirmó este martes el asesinato selectivo de un comandante "clave" de Hamás tras bombardear su vehículo cerca de Trípoli, en el norte del

Libano; en el primer bombardeo contra esa región desde el final de la guerra entre ambos.

El miliciano fue identificado como Mehran Mustafa Bajur, quien según el Ejército "durante años promovió y dirigió numerosos ataques terroristas contra las tropas y civiles israelíes", además de ser el responsable del lanzamiento de cohetes contra ciertas ciudades israelíes durante la guerra.

En el bombardeo murieron al menos otras dos personas más, según el Ministerio de Salud Pública del Líbano, que dijo en un comunicado que otras 13 resultaron heridas a causa de la acción, atribuida a un avión no tripulado israelí.

Dos misiles alcanzaron a primera hora de la tarde un vehículo todoterreno que circulaba por el área de Al Ayrounie, cerca de la estratégica ciudad costera de Trípoli, la segunda más populosa del país, según la Agencia Nacional de Noticias (ANN).

Israel continúa atacando el territorio libanés prácticamente a diario desde la entrada en vigor de un alto al fuego hace más de siete meses, pero sus ataques se suelen concentrar en el sur del país con algún bombardeo ocasional cerca de Beirut; como el ocurrido la semana pasada en una de sus carreteras de acceso.

Sin embargo, el de este martes es el primero contra el norte del Líbano desde el final de la guerra, durante la cual esta región en el extremo opuesto a la frontera común solo registró un par de incidentes.

Las afueras de Trípoli fueron atacadas por primera vez en octubre de 2024 durante el apogeo del conflicto, en un bombardeo que tuvo como objetivo el campamento de refugiados palestinos de Beddawi y que causó la muerte a un comandante de Hamás, su mujer y sus dos hijas.

Apenas diez días después, otro ataque acabó con la vida de más de una veintena de personas en la localidad también septentrional de Aitou, de mayoría cristiana, en el peor bombardeo contra el norte del país de todo el conflicto.

## ARRIENDOS

(SIN COMISIÓN)

CONTACTO

9 95425791 - 9 95304138

**LOCAL A-102**  
 (Ex -Sura), Colipi 484  
 Plaza Real, superficie  
 planta baja 67 mts2.  
 2do piso 53mts2.

**VALOR**  
**90 UF.**

**LOCAL F-108**  
 Colipi 484 Plaza Real,  
 superficie planta baja  
 62 mts2. 2do piso  
 55mts2.

**VALOR**  
**30 UF.**